20. Dezember 2018

Die tiefe innere Sehnsucht des Menschen nach Frieden und Geborgenheit

Meine Kinder, jetzt, wo das Weihnachtsfest nur noch wenige Tage entfernt ist, ist der Drang nach Frieden, Harmonie, Geborgenheit und friedvollen Gedanken ein wichtiger Aspekt vieler Menschen, die an Mich glauben. Ich meine damit nicht nur euch, Meine Mir treuen Kinder, sondern alle Christen und auch andersgläubigen Menschen, die an Gott glauben. Das kommende Weihnachtsfest wird wieder einmal ein Fels in der tosenden Brandung sein und gleichzeitig auch ein Rettungsanker für viele Menschen, die verzweifelt, traurig und ohne große Hoffnung leben. Seht das Weihnachtsfest als eine Chance an, Friedensenergien verstärkt in die Herzen all der Menschen zu senden, die gerade an Weihnachten dafür offen sind und doch an diesen Tagen eine innigere Verbindung mit Mir aufnehmen. Viele weltlichorientierte Menschen beten sehr selten, aber an Weihnachten fällt es ihnen wieder ein - nicht nur, wenn sie Zipperlein oder Wehwehchen haben. Kein Christ möchte Krieg, wenn er reinen Herzens ist und deshalb kann diese Friedensenergie gerade jetzt in der Vorweihnachtszeit verstärkt versenden werden über die innigen Gebete und Lichtsendungen. Ich möchte euch ans Herz legen, von jetzt an bis einschließlich dem 6. Januar, verstärkt auch Meine Friedensenergien, in Meinem Namen gesprochen, zu versenden, denn gerade in dieser Zeit ist sie so immens wichtig und wertvoll. Amen.